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 O Deus Pai Tu és soberano, poderoso e
sábio de justiça que não tem prazer nela,
tem misericórdia pelas falhas, mandou
que o sol de abrisse e desse luz para a vida
a nossa terra, dai-me o divina unção o
Senhor e soberano, que eu possa alcançar
com virtude e amor, eis-me aqui Senhor,
pronto a te agradecer por mais uma
oportunidade de te adorar em verdade.
Faça com que a cada medida que isso
aconteça, nós muitas vezes deixamos de
ser adoradores e esquecemos que somos
dirigidos por Deus. Jesus disse que as
coisas  que entesouramos em nosso
coração se transformaram em pequenos
deuses que passaram a controlar nossa
vida, vamos correr atrás de nossos sonhos,
vamos saber mais de Deus e de seus Filho
amado Jesus Cristo de Nazaré, a quem
confiamos plenamente,

1. 



em Deus combatendo os conflitos que existem em
nós. Conflitos espirituais que tem muito a ver com
nossa alma, pela recusa ou dificuldade de andar
segundo a vontade de Deus, isso tem nos afetados nos
nossos relacionamentos familiares, vamos sonhar o
sonho de Deus, Jesus afirma “Você pode ter um senho
melhor" Que sempre seja Deus que presida sua
alegria. É preciso pedir perdão. Já começamos a
oração assim: Creio em um só Deus, Pai todo
poderoso criador dos Céus e da Terra, Jesus disse:
Meu Pai trabalha até agora, e eu trabalho também.
João 5:17, ainda que não sejamos capaz de curar uma
pessoa doente, é sempre  possível  cuidar dela, não
desista de participar conheça as pessoas ao seu
convívio, conde-os para uma conversa que essa
conversa seja o melhor que voce conheça; podemos
falar muitas coisas bonitas, mas nada se compara
com a cordialidade de deixar nosso convidado falar e
se não entendermos a sua fala convidar-lhe para uma
outra oportunidade já familiarizado talvez com



todas as coisas visíveis e invisíveis. Falamos que Jesus
é o Filho Unigênito de Deus, que Deus é verdadeiro,
afirmo que Ele foi nascido antes de todos os séculos, e
veio para que os homens tenham salvação, e por que
foi Crucificado, padeceu e sepultaram, confirmamos
que foi por  Pôncio  Pilatos. Tudo isso está
confirmadonas nos Evangelhos.

Nas Escrituras Sagradas, aceitamos que ele há de vir
em sua  glória e o seu reino não terá fim. “Creio em
Deus” é a mais importante, a fonte das outras
verdades respeitantes do homem. Ao mundo e à nossa
vida. Recorde sempre o agravo, porque o homem
não deve esquecer o que foi grato, e o que foi
ingrato, como dizem os manuais de boa conduta
esqueça tudo e vida nova, uma coisa alenta o
Espírito, outra adestra o nosso juízo, devemos
amortecer (leia: O Salmista escreveu: Graças te
dou, visto que por modo assombrosamente
maravilhoso me formaste; as tuas obras
são admiráveis, e a minha alma o sabe muito bem.
Salmo 139:14)...

.



seus efeitos de causa em sobre o nosso
coração, sobre a alma, tornar sua mente e seu
coração um superador e consolador de
dificuldade permanecer livre de todos e
jamais cometam a leviandade de se
deixar levar sua atenção por
nenhuma outra pessoa oferecida que
não conheça seu caráter, você deseja
superar espiritualmente, digo; você
aspira a uma posição confortada
e confiável, deverá esperá sem
pressa, pois o Senhor Deus deve
cuidar de tudo por você e sem pressa
alcançará de você. E que você é algo
sagrado, porque sagrados foram as
lutas e padecimentos que você
teve através da fé em Cristo, obedeça
ao desejo de Jesus, o Apostolo Paulo
diz: (Gl 13:26). Você não deve
se preocupar com as festas e natais,
isso é uma fração no tempo, que
muito tem haver com nossa vida,
deve aproveitá-lo, se não o fizer, ele
passará em silencio, e só nos restará
a velhice sem ação como uma
sombra.



Cuide bem de sua renda econômica, seu gasto
pode comprometê-lo um desequilíbrio, lembre-se
que o pouco que temos, como o muito, tem que
ser preservado (Ef. 2:4). Lembre-se que o maior
bem que você tem é sua própria cultura espiritual
e intelectual, sua ascensão à erudição e absorção
aos pináculos do saber sobre a vida daquele que é
o nosso Redentor, seja um guardião permanente
desses bens, vigia os movimentos e atos de sua
vontade e se arme com a armadura de Cristo Jesus
(Efésios 6:13)- 

(Jesus disse: Em verdade vos digo que, se

não vos converterdes e não vos tornardes

como crianças, de modo algum entrareis no

reino dos céus. Mateus  18:3). O Senhor te
guiará continuamente, fartará a tua alma até
em lugares áridos e fortificará os teus ossos;
serás como um jardim regado e como
um manancial cujas águas jamais faltam.
Isaias. 58:11)



O ser humano é propenso a se deixar invadir pelas
emoções, tristes, violentas, amargas, ou ingrata
que recebe, isso altera o caráter e a azeda a
saúde, ao sentir que as coisas estão saindo de seu
controle, valendo mais a vontade de si mesmo do a
razão de  obediência  com  Jesus Cristo filho de
Deus. Portanto devemos sentir aliviados ao
descobrir que Deus pode e transforma o homem
comum em  extraordinário, dia após dia isto
pode  acontecer com você, conforme seguirmos o
caminho de Deus, sonhe o  sonho de  Deus, repare
por mais que as grandes tarefas sejam enorme, os
pequenos atos que praticamos cada instante
podem ter maior impacto do que possamos
imaginar. Nós não estamos restritos e nem somos
pressionados a seguir o Mestre Jesus, seu filho
poderá mudar o mundo para Deus? Sabemos que
Deus anda ao nosso lado, ainda que você não veja,
deve confiar na oração e saber que a paz vive em
nome de Jesus.



As coisas que mais aflige amargam sempre,
estão ao nosso caminho, sem oração jamais
podemos ser confortados. 

A dor, a angustia, a entristece e tortura é
como uma prisão escura e tudo se tornam
triste. Se você quer se aperfeiçoar sua vida em
Deus, seja um outro novo homem, não deixe
nada nela em parte alguma sem modificar.
Muda totalmente, o temor se houver, pelo
valor, e sentirá alegria de um novo renascer
em Cristo. Não desperdice a vida jamais, não
a malgaste. O contrário, poupe-a, porque
poderá fazer uso dessa poupança, ao chegar à
idade em que declina os ardores da sua
juventude, essa seiva será o Espírito Santo,
que habitará e te conduzirá em toda
existência estendida ao longo de sua vida,
prolongando sua vida aqui na terra.

Você tem que ser luz para o mundo, a lua tem
suas estações e só brilha a noite, ela é
auxiliadora e recebe a luz do sol, sejamos
como o sol, não devemos se esconder da luz
que é Jesus. 



"Em meio as lutas, trabalhou duro e sempre com
muito entusiasmo e empenho, os que viveram
confiados sempre na fé em Deus, e ouviam a palavra,
o que jamais defraudou". O valor da fé é uma força em
extremo e prática da fé e te levará ao triunfo. Você não
remedeia nada, siga o exemplo de o pensar e atuar, o
medo é um deprimente: Aflige, amargura, angustia,
entristece e tortura como uma prisão escura e tudo
se torna triste ao seu redor. Tem uma posição de
provar a Deus o seu amor do que sofrendo com
alegria, auxiliados pela certeza que tais sofrimentos
são de pouca duração. Se você quer se aperfeiçoar
sua vida em Deus, seja um outro novo homem,
não deixe nada nela em parte alguma sem
modificar. Mude-a totalmente, o temor se houver,
pelo valor e sentirá alegria de um novo renascer
em Cristo. Não desperdice a vida jamais, não a
malgaste dizia o Salmista Davi. 
-------------------------------------------------------------
(De manhã, Senhor, ouve a minha voz; de manhã te
apresento a minha oração e fico esperando. Sl 5:3)



O contrário, poupe-a, porque poderá fazer uso
dessa poupança, ao chegar à idade em que declina
os ardores da sua juventude, essa seiva será o
Espírito Santo, que habitará e te conduzirá em
toda existência estendida ao longo de sua vida. Dá
vida presente são brevidade da vida é uma
das razões verdadeiras e mais salutares que
se refere à paciência na adversidade da vida,
de desapego na prosperidade e em qualquer
circunstância deve levar-nos a praticar o
bem. A vida terrestre é luta continua, um
combate sem trégua, com toda a razão, nos
lembra que este mundo é um vale de
lagrimas, mas onde houver força e
resignação para suportar e vencer... Os que
têm muita fé e verdadeiro amor a Deus
compreendem ser o sofrimento uma grande
virtude como foi ao patriarca Jó (1:2-19),
uma grande graça, certos de que não há
melhor.



Da vida presente são brevidade, da vida
presente é uma das razões verdadeiras e
mais salutares que se refere à paciência na
adversidade da vida, de desapego na
prosperidade e em qualquer circunstância
deve levar-nos a praticar o bem. A vida
terrestre é luta continua, um combate sem
trégua, com toda a razão, nos lembra que
este mundo é um vale de lagrimas, mas
onde houver força e resignação para
suportar e vencer...Os que têm muita fé e
verdadeiro amor a Deus compreendem ser
sofrimento uma grande virtude como foi ao
Patriarca Jó (1:2-19), uma grande graça,
certos de que não há melhor ocasião de
provar a Deus o seu grande amor do que
sofrendo com alegria, auxiliados pela
certeza que tais sofrimentos são de pouca
duração



Toda alma cristã que vive da fé se conforta e sente-se
animado em saber que as misérias das historias
diante de Deus são dignas de recompensa, o Senhor
em sua misericórdia, e bondade infinita dispôs tudo
tão indispensáveis na ordem das coisas que o tempo
de provação seja de pouca duração e a recompensa é
eterna". Paulo diz "constelai-vos uns aos outros com
estas palavras" (1 tessalonicense 4:17-18). O pouco
tempo de vida presente é um motivo para nós
desapegar o nosso coração, na prosperidade, se o
sofrimento e a provação podem ser perigosos,
expondo-nos à murmurações, ao desanimo e à revolta,
a prosperidade é ainda mais perigosa, porque poderá
induzir-nos ao esquecimento de Deus e da vida eterna,
a negligenciar a salvação da nossa alma e apegar-nos
aos bens terrestres ou materiais.   
(Tudo o que é verdadeiro, tudo o que é respeitável, tudo o

que é justo, tudo o que puro, tudo o que é amável, tudo o

que é de boa fama, se alguma virtude há e se algum louvor

existe, seja isso o que ocupe o vosso pensamento. Felip

4:8)



O verdadeiro bem eterno ou temporal, nos exigem que
se libertamos das afeições exageradas das coisas
valiosas, e que saibamos conduzir prudente e
sabiamente no tempo da prosperidade, para este
desapego é preciso refletir sobre a brevidade da vida e
lembrar que neste mundo temos pouco tempo para
fazermos muito. Um pouco de duração e eis que
desaparecerão as riquezas, vaidades, luxos, as honras,
prazeres e a beleza, a saúde, e tudo aquilo que no
tempo já dizia Salomão: "Vaidade das vaidades e tudo é
vaidade"  e acrescenta a imitação: exceto amar a Deus

e servi-lo unicamente “Pela fé caíram os
muros de Jericó, sendo rodeados
durante sete dias”. Introdução: Apesar
das desilusões e dos enganos da
humanidade de hoje, eles tem sofridos,
mesmo mergulhado na mais profunda
desorientação, ainda espera e anseia por
sede de uma Palavra nova que Jesus é
amor e vai cuidar de mim, eu confio no
poder sobrenatural de Deus .



lhe conduza ao caminho da felicidade
absoluta em Deus. Precisamos ter o
conhecimento das Escrituras Sagradas e
focalizar o centro das grandes
interrogações que inquietam o ser
humano e propõe uma minuciosa análise
serena de como foram o tempo dos
patriarcas que detiveram até hoje a
evolução espiritual do homem
moderno.1 Corintios 6:20 "Porque fostes
comprados por preço. Agora, pois,
glorificai a Deus no vosso corpo". Jesus
pagou na cruz, ao olhar para cruz, seja
grande ou pequena, devemos
compreender o amor de Deus e o preço
que Jesus Cristo pagou para termos a
vida eterna, em muitos lugares veremos
uma cruz para refletirmos sobre Cristo.

  



Tenho pregado por onde eu visito
juntamente com minha esposa nesta cidade
e em outras; sempre matérias temáticas ao
pé da letra (Bíblia) hoje estão se
aproximando a 7ª semana, terminando a 6ª
semana da campanha” Derrubando as
Muralhas de Jericó”. Esta campanha é mais
uma oportunidade para recebermos as
bênçãos do Senhor, que nos mostra, pois,
como portadores da nova concepção sobre o
homem; o universo e o tempo da graça,
apresentada pelo apostolo Paulo, que em
nada difere pela originalidade há  dois mil
anos passados, seu conteúdo, de toda
outra concepção arqueológica e cientifica
do passado e do presente. Que a seguir irei
explanar sobre Hebreus 11
-----------------------------------------------------
--
(Então, falou Pedro, aos que estavam na casa
de Cornélio: Reconheço, por verdade que
Deus não faz acepção de pessoas. Atos 10:34)



Em síntese, os livros e documentos
revelam à mente humana o que ela
não pensou nem imaginou sobre
grande incógnita da vida e do destino
do homem. Com isto, a Bíblia mostra
um grande fundamento de uma nova
cultura para toda humanidade;
passei um momento difícil com
minha família, tive uma luta na
busca de uma cura que mais
seria um milagre na vida do meu
neto, meu neto foi curado e creio
que Jesus fará milagres na vida
de vocês, não sei qual é seu
muro, mas creio que o povo tem
muitas muralhas para destruir e
em nome de Jesus elas serão
derrubadas até o final desta
campanha. Porque vocês estão
aqui para vencerem! A resposta
pra tudo está apenas num
simples gesto: Deus diz; você vai
vencer apenas com o rodear por
sete vezes e Josué com seu povo
obedeceu ao Senhor! Aleluia!



 Como aconteceu com Namãa e Neemias e
também poderá acontecer com todo aquele
que obedecer aos princípios e
mandamentos de Deus.

 Por isso me indignei contra esta geração, e
disse: Estes sempre erram em seu coração, e
não conheceram os meus caminhos (Hb

3:10).Naquele dia eu cheguei pedi para a
secretária fechar a porta da casa e não
deixar ninguém entrar, e fui ao quanto
do meu neto, e pedir “Senhor Deus;
transfere de mim para o meu neto minha
pouca inteligência, para que ele fale; abrir
sua boca e colei a ponta da minha língua
na dele e disse: SENHOR; transfira minha
fala para que ele seja igual aos outros”. 
Dentro de poucos dias ele estava rindo,
daí em diante só saúde e alegria



Ele gosta de tudo que eu gosto. Se
as pessoas soubessem a grandeza
e tamanho do poder de Deus, não
estariam na dúvida, negligenciando
e prolongando seus sofrimentos,
seus problemas são pequenos
diante de seu Deus. Não é só porque
frequentamos uma igreja, elenca o
seu testemunho; mas antes eu era
da igreja e perguntei por que era
assim as coisas com os crentes, ele
me respondeu que minha vida,
correspondia as minhas palavras e
minhas atitudes. Em seus
testemunhos oferecem muito de
Jesus, e um supremo  exemplo de
milagre foi a cura de seu neto,
como já citei por varias vezes,
lembram quando perguntam se Ele
Jesus , era o que estava por vir!
Responde Mateus 11:3-5)



   

  



                

  -Naqueles dias eu, Daniel, estive triste
por três semanas completas (Daniel
10:2) O texto diz: Daniel chorava,
precisava de uma resposta, de um sinal,
porem parecia que nada acontecia.

Muitas vezes queremos
em nossas vidas uma
resposta rápida para as
coisas e para nossas
orações, queremos que
Deus aja no nosso tempo,
e nós esquecemos que há
muitas coisas envolvidas
que acontecem no mundo
espiritual.
---------------------------- 
"Portanto, não vos inquietais
pelo dia de amanhã, pois o
amanhã trará os seus cuidados;
basta a cada dia o seu mal"



Como a inveja, a oração contrária, e até
mesmo um trabalho de macumba pode estar
à retardar a sua resposta. Prantear significa
chorar, sentir, seja dor ou emoção,
angustiar-se por querer e não receber, ou
algo que você está à sentir, algo que vem do
altíssimo. Daniel clamava ao Senhor três
vezes ao dia, assim mesmo sua resposta não
chegou de imediato, será que sua resposta
está congelada no tempo de Deus? A Bíblia
diz que ele estava à chorar, muitas vezes a
nossa resposta não vem porque alguns não
estão afim de ver seu milagre acontecer.
---------------------------------------------------------
-
"Estremece, ó terra, na presença do
Senhor, na presença do Deus de Jacó,
o qual converteu a rocha em lençol de
água, e o seixo, em manancial" Salmo
114:7-8)



Muitos na Igreja ao saber de sua boa
sorte, torce que não aconteça mais
benção para ti. Neste caso só tem uma
resposta; se armar de oração, o poder
está em você entrar no "Vale das 
lagrimas" e ter fé, jejuar para sermos
salvos das flechas do devorador, a
Palavra só tem força se você é causa, o
efeito é, se você tiver determinação, a
"oração que é a arma que Deus te dar"
Assim você é mais que vencedor.
Quando Daniel fala para
Deus,"Manjar desejável não comi, nem
carne nem vinho entraram na minha
boca. Nem me ungi com unguento, até
que se cumpram as três semanas (Dn
10:3). As três semanas: Não comi
manjar, na caminhada em busca da
nossa resposta de um milagre,
precisamos fazer mais do que apenas
orar, pedir o que queremos, temos que
entender o mundo espiritual,



há uma grande luta, uma batalha e precisamos de um
bom combate, será que nós estamos preparados para
guerrear e ganhar este combate?

 Algumas armas que devemos fazer uso
delas: O jejum; Jesus nos ensina
"Mas esta casta de demônios não se
expulsa senão pela oração e pelo jejum
(Mateus 17:21)",
que certa "Casta" de demônios só sairia
através de jejum e oração, esses dois
instrumentos funcionam como o escudo
do crente em Jesus Cristo, que se reveste
para a batalha.
Palavra de Deus, não há como
vencermos qualquer batalha espiritual
sem sermos conhecedor da Palavra do
Senhor...está escrito em Efésios.



Vale escolher entre muitos obstáculos: Uma
batalha, uma história, um caminho, um homem,
uma chamada,uma conquista, uma esperança. Se
tudo perde o sentido, neste momento; chame pelo
santo nome do Senhor Jesus Cristo ele
salvará "De sorte que a fé pelo ouvir, e o ouvir
pela palavra de Deus. Mas digo Porventura
não ouviram? Sim, por certo, pois por toda a
terra saiu a voz deles, e as suas palavras até
aos confins.
 Um cristão que não faz uso da sua Bíblia,
está fadado ao fracasso, não conhecer seus
direitos e deveres como um servo e
consequentemente retarda à sua benção,
fazer uso não é apenas ler e sim obedecer.
 O exemplo de Jesus no deserto, foi tentado
pelo Satanás, a arma que fez vitorioso foi a
"Palavra de Deus",  do mundo (Romanos
10:17-18)" .



que funcionou como uma espada,
assim blindamos de tudo que é ruim.
Perseverança, foram três semanas ou
seja 21 dias.
 Todos sabemos que Daniel queria a
resposta da sua oração nos primeiros
dias, as vezes precisamos dar tempo
para Deus trabalhar e continuarmos
firme na nossa fé, na batalha pelo
milagre sem desanimar e nunca parar.
O que acontecem se lutarmos até o
fim?

             Porque a Palavra diz:
 " Agora vim, para fazer-te entender o
que há de acontecer ao teu povo nos
derradeiros dias; porque a visão é
ainda para muitos dias (Daniel 10-14)
".



7-O anjo do Senhor, estava à enviar a resposta a
Daniel, logo nos primeiros momentos da sua oração,
acontecia que no meio do caminho estava Satanás e
queria atrapalhar e agia para retardar a resposta, afim
de que Daniel desistisse do milagre. Satanás sabe que
o ser humanos pode desistir fácil, ele fica a atentar
dia e noite, mas se voce tem confiança não importa
quanto tempo vai esperar seu milagre acontecer.
Também o inimigo age e quer fazer na sua vida o
retardar da resposta para te fazer desistir, mas
através da benevolência e intensa batalha espiritual,
Deus envia á Daniel um anjo Miguel, O Arcanjo e dono
de grande poder para combater com Satã, para que a
resposta de Daniel fosse entregue.
Mas é difícil entender tudo isso, não é?Deus sabe o
ontem, o hoje e o amanhã; os sentimentos, os
pensamentos, as coisas que necessitamos. Sim, Deus
sabe todas as coisas. (Mt 6:34). As coisas que vai
dentro do universo, do nosso coração, do nosso
passado, nossas dores, e nossos medos, do passado,
presente e futuro.



E eis que alguém, semelhante
aos filhos dos homens, tocou-
me os lábios; então abrir a
minha boca, e falei, dizendo
àquele que estava em pé diante
de mim: Senhor meu, por causa
da visão sobrevieram-me dores,
e não me ficou força alguma. 
(Daniel 10:16). 

 Quero falar da Igreja sede quando
realizou com a presença de muitos
fiéis, e da disposição do bispo Jaime,
que durante a formação da fila para
adentrar a passagem do véu, se
posicionou em oração de frente para a
inseparável cortina branca como uma
bruma, que escondia lentamente as
pessoas que ali se aproximavam à
receber 



de uma juventude sadia, não julgar ou deixar de

participar e desdenhar as nobres ações é querer

destruir os belos laços de amizade e confiança,

enquanto despertam as emoções e caem os

preconceitos das pessoas.
Deixando confusa e despreparada aos
outros que conhecem, essas pessoas
buscam suas próprias ambições.  Mas
acreditei sem conhecer essa Juventude que
se apresentam como são chamadas
"Jubran". Registrei as imagens, creio que o
poder da imagem tem um papel crucial no
dialogo negativo ou positivo, creio que de
vulgaridades nada que alguns diziam ter
rumores maliciosos. Ainda que muitos
achem um diferencial no comportamento
deles, eles estão sempre
alegres, sorrindo e comemorando juntos. O
que prevalece para Cristo é alegria, porque
ela vem do coração daqueles que oram e
confiam no poder da sua oração.



Voltei meus pensamentos para refletir sobre
causas do trágico declínio, a razão pela
qual esta que é uma civilização sadia a não
se ruir, é preciso se examinar
cuidadosamente qualquer grupo ou
comunidade, a causa de prosperidade e
declínio ou, que residem nas próprias
pessoas, nos seus corações e mentes,
pessoas do seio da comunidade pesa muito
sobre si e aos outro sua influência, exemplo
bíblico de Lucas 23:11).
Fazer uma imagem falsa é muito fácil e é
perigosa, muito irá refletir no futuro, em seu
ministério e as vezes quem não se agrada
cria e passa esta imagem de crentão ao
contrário. Só para lembrar de o perigo: É tal
qual Platão diz nas "Leis": "As pessoas
invejosas menos empenhadas na busca da
virtude, pensando poderão melhorar a si
mesmas difamando os outros."



Não ser defensor só do que agrada os
olhos, aparência bonita e repudiar o feio,
como os trajes de festa crentão-caipira,
(Tiago (2:2-3) Como exemplo do que vi para
o Portal da Palavra de Deus. Publicar as
coisas boas que todos os brasileiros
gostam e foi servido fartamente: Pipoca,
comida típica, doces e outras delicias, com
a presença dos líderes, tais como bispo
Jaime Carrijo e sua esposa a Bispa
Rosirene. Organizaram este evento, com
vestimentas a caráter, foi um cenário
caipira, luzes medievais com tochas em
minaretes de bambus, que alumiavam o
espaço externo suas cadeiras espalhadas e
muitos acomodados sobre elas, seria
somente representação se não fosse a
animação dos jovens adultos evangélicos
na noite de sábado na Igreja Casa de
Oração Ministério Brasil Novo, Presidente
Prudente-Sp. Templo, com capacidade para
600 pessoas sentadas e bem acomodadas.



O público, que incluiu crianças, adolescentes e

adultos, trocou o local dos cultos para a

confraternização e ouviu a Palavra texto oficial

com preletor Pr. Ronie, da congregação Maré

Mansa, palavras do Pr. Alex e do Presbítero Luiz,

experimentar o "crentão" e ainda participar da

apresentação da peça "Teatral", momento de

emoção e convicção. Bispo Jaime, por um
tempo com os braços erguidos para o
céu, como Moisés, ajudados por Arão e
Ur, que lhe seguravam os braços quando
exausto, faziam para seu povo, povo de
Deus, ele disse:  Eu não sou Moisés, mas
sou o (autoridade) diante da Igreja aqui
neste ministério na terra.
É necessário agirmos assim, precisamos
ser libertados das prisões do nosso
passado do qual aflige e mortifica o
espirito em Jesus Cristo, se não lutarmos
e ter muita fé.
 



entramos pela desobediência e tornamos presa fácil
para Satanás.
Não se pode escapar hoje de alguma eventual crise no
curso da vida. A Bíblia nos conta as crises de José,
quando foi vendido pelos próprios irmãos, quando foi
caluniado pela mulher de Potifar, quando foi esquecido
pelo copeiro de Faraó. A longa crise de Davi, depois do
adultério, depois do assassinato de Urias, depois da
morte da criancinha, depois do estupro de Tamar,
depois do crime de Absalão. A complicada crise de
Asafe quando ele percebeu que os maus “não sofrem
como os outros sofrem” (Sl 73.5). A crise de Pedro em
seguida à tríplice negação. As crises são verdadeiros
parêntesis de duração às vezes demorada, das quais
não se sai de uma hora para outra. Mas elas também
estão no leito da morte porque “Deus é amor” (1 Jo
4.8). O pecado entrou no mundo pela desobediência de
um só homem. O pecado provocou a queda, que é
palavra-chave para entender a teologia, a antropologia,
a sociologia, a psicologia. Ele é o intruso que penetrou
em todas as esferas da vida e trouxe todo o mal que
existe. Porém Jesus é “O Cordeiro de Deus, que tira os
pecados do mundo” (Jo 1:29). O pecado está
moribundo e vai acabar de morrer. Então é preciso lutar
ao desapego de coisas do passado que ainda estão
manifestado no presente. (Davi, o homem segundo
coração de Deus.



 "Vale dos Milagres"
Campanha Vale dos Milagres, nesta sexta-feira, a
Palavra foi a cargo do preletor membro, discorreu do
livro de Atos dos Apóstolos 16:16- Diz o texto:
"Aconteceu que, indo nós para o lugar de oração, nos
saiu ao encontro uma jovem possessa de espíritos
adivinhador, a qual, adivinhando, da grande lucro aos
seus senhores". Aqui podemos entender que há dois
casos de libertação diferente um do outro; a cativa e
o aprisionado, mas Deus vai quebrar estas cadeias
que os prendem ainda esta noite, essa jovem estava
presa como muitas pessoas continuam presas até
hoje, mesma que dentro da igreja.  Atos 16:18 Diz: Isto
se repetia por muitos dias. Então, Paulo, indignado,
voltando-se, disse ao espirito: Em nome de Jesus
Cristo, eu te mando: Retira-te dela. E ele, na mesma
hora saiu.

 O ungido do Senhor chegou perto dela,
ordena em nome de Jesus Cristo, ela foi
libertada no mesmo instante por um homem,
liberto que tirou a mulher do cativeiro veio
depois se aprisionado Ao verem aquela
mulher liberta do cativeiro, deixou de dar
lucro aos seus senhores, e eles levaram estes
homens ungidos Paulo e Silas, a prisão, os
lançaram no cárcere, presos pelos pés no
tronco. Paulo e Silas não ficaram presos ao
passado, eles tinham à esperança da

 





restituição, ora, ficar presa ao
passado, ao remorso, à alguma
coisa, torna sujeitar-se a vontade e
obediência de satanás.

Estes homens sabiam que Deus
quebraria todas as correntes das
cadeias que aprisionavam, eles
estavam no Espirito Santo. Por
volta da meia noite eles oravam e
todos os companheiros de prisão
ouviram; o verso 26 diz: De repente
sobreveio tamanho terremoto, que
sacudiu os alicerces da prisão,
abriram-se as cadeias de todos.
(Atos 16:26) Exemplo de: Cativo é
diferente de preso.



Cativo é alguém sobre controle e influência do
inimigo ou do diabo. Preso é alguém que
encontra barreira que o impedem de sair, fica
recluso a vontade de um poder sobre
condenação. Neste contexto vamos quebrar as
cadeias que ainda nos aprisionam, aquele velho
homem já não pode existir dentro de nós, esta
"Campanha Vale dos milagres" Tem como
missão: Libertação, restauração e restituição
de tudo aquilo que perdemos. Tem crente que
declarou liberto, mas esquece da sair da
prisão,  continua como estivesse numa oca,
numa casa subterrânea, não consegue voltar a
convivência atual fica na antiga, e continua  no
passado que so lhe deixou tristezas e marcas
profundas, é preciso mudar, a esperança nunca
pode morrer, porque ela será a continuação do
legado de cada um que viveu na presença de
Deus ou quem virou as costa para Jesus, mas
enquanto vivo há uma esperança viva.

 O profeta Isaías 61:1 diz:



" O Espirito do Senhor Deus está sobre mim,
porque o Senhor me ungiu para pregar boas
novas aos quebrantados, enviou-me a curar os
quebrantados de coração, a proclamar libertação
aos cativos e a pôr em liberdade os algemados; a
apregoar" {...} (Is. 61:1-). Transcorreu de maneira
alegre e gratificante, pela presença do Espirito
Santo neste lugar, essa comunidade, tem muita
boa sorte de ter um povo unidos pela fé cristã, se
observa logo ao entrar na igreja o aspecto, eles
tem um semblante alegre, expressa harmonia e
desejos de felicidades, para quem vier visitar,
sente-se lisonjeado com a recepção que a igreja
faz. A Palavra Vale dos Milagres, para aqueles que
já conhecem o estudo bíblico, lembra as
pregações que se passaram em várias igrejas, a
qual muitos pregadores relatam sobre o "Vale de
Ossos Secos" No Livro do profeta Ezequiel 37:1-
14. Esses ossos secos. Os ossos sequíssimo
indicam uma situação que perdura já temos
consciência de muitas passagens das Escrituras

Sagradas, que afirma tudo isso.



Muito tempo e que aos olhos humanos não
tem perspectiva de mudança. Nestas
atividades, você vai mudar tudo isso que
vem acontecendo em sua vida, a dor e a
angustia, más a pior dor é a dor que
sentirmos nos ossos e não na carne, é vital
a compreensão desta Palavra, pois os ossos
reflete a dor no espirito, o âmago da
essência das escrituras Sagradas. Essa
passagem bíblica de Ezequiel
37:1-14, mostra a situação de desolação na
qual se encontrava a nação de Israel no
tempo de cativeiro. Após passar muitos
anos na condição de dominados pela
Babilônia esse povo começou a se sentir
abandonado e distante do Deus Altíssimo,
Senhor Todo Poderoso. 
--------------------------------------------------
---------
"Não andeis, pois, inquietos, dizendo: que
comemos, ou que bebemos, ou com que nos
vestiremos? Portanto todas estas coisas os gentios
procuram. Decerto vosso Pai celestial bem sabe
que necessitais de todas essas coisas" (Mt 5:31-
32)

 



Aquele povo estava morto como nação, morto
como povo escolhido de Deus e morto no
mais profundo dos seus sentimentos.
Sentiam-se como que rejeitados por Deus e,
nesse sentido, estavam totalmente sem
esperança de mudança.

 A Bíblia diz que quando Elias profetizou que
a terra sofreria com uma grande seca, O
Senhor mandou os corvos alimentá-lo.
corvos são pássaros interessantes, eles são
uns ladrões: se voce deixar aporta,
principalmente da cozinha de sua casa, eles
entram, pegam o que encontrarem pelo seu
enorme bico e voam levando consigo. na
situação de Elias deus mudou as coisas,
eles voavam por toda terra a procura de
comidas e levavam para perto de Elias,
porque Deus com seus meios criativos, nos
podem abençoar assim como fez com Elias,
tome como exemplo de fé.



  profeta a olhar aquela situação da forma como
Deus a estava enxergando e levá-lo a acreditar
que Ele continuava a trabalhar, mesmo após o
desprezo do povo pela sua lei e também a
despeito de saber o que o povo pensava sobre
Ele com relação a sua ação naquela situação.
 Aqui segundo comentário de um líder, não
pode ser diferente, muda apenas o aspecto
do local, pois cada lugar, cada congregação
tem sua característica de conduzir-se para a
obra. Aquele povo reclamava muito,
falavam demais, cobravam muito por pouco
que fizeram para Deus. Você hoje deve
mudar seu jeito de pensar sobre Deus, o
"Vale dos Milagre", está presente o mesmo
Deus do povo de Israel, que tanto tem feito
em sua vida, pare de reclamar, pare de
lamentações, fofocar, dizer que  Deus te
esqueceu, o Espirito Santo está sujeito ao
homem, se você não buscar não vai
encontra esse Espirito de força vital que
pode conduzir sua vida à felicidade neste
mundo e junto ao Senhor, desde
 



que você reconheça Nele a benignidade
eterna, absoluta, de infinita grandeza
sobre todas as coisas.
 Deus leva o profeta para um lugar a fim
de lhe mostrar a situação de desolação e
tristeza de seu povo. Jesus te trouxe até
Ele neste lugar para você ver como está
sua vida, sua família, seu emprego, ou a
falta dele, sua saúde, aquilo que você
perdeu e ainda não conquistou, a falta de
união com a família, em fim tudo o que
você tem direito como filho de um Pai que
não nega nada ao filho que lhe serve de
coração limpo.
O que é necessário nesta hora de conflitos,
é ter certeza que, se você orar ao Senhor,
Ele vai te ouvir.  É o que muitos se
perguntam quando estão em lutas: Se Deus
é comigo, como isto pode acontecer? Deus
de todas as coisas que precisamos,
devemos nos preocupar apenas com o dia
de hoje, como lá em Mateus  6:31-32.



Outros até dizem: Eu vou desistir; já tentei
várias vezes mudar, mas sempre continuo o
mesmo. "Tem pessoas que estão se
enterrando vivos em razão de uma perda,
de um sentimento ou de um fracasso; como
conseguir no Vale dos Milagres? Somente
por revelação de Deus para nós, más é
preciso orar, jejuar e meditar sobre a
Palavra do Senhor. "Até que momento, você
como profeta não consegue enxergar os
seus problemas; porque é uma visão de
Deus e não a visão natural de um profeta.
Só a ação do Espírito Santo nos faz ver
quantos milagres deixamos de receber.
Palavras proferidas pelo Mestre sobre
Lázaro, Jesus sentiu a tristeza das irmãs,
porque o irmão ia embora, porem Jesus se
importou com a família de Lázaro, assim
também é com você, se está aqui é porque
Jesus se importa contigo também, não
desista. Exemplo: Quando começamos
andar com Jesus, devemos deixar ele dirija
a nossa vida do seu jeito, o mundo é como
um alguém que já experimentou o potencial
de amor que jesus restaurador faz em
nossa vida. 



Dizer que Jesus não faz milagre em minha
vida. Jesus disse: Tirai a pedra, Ele estava
ali para devolver a vida a Lazaro. Por que
Jesus não tirou a pedra Ele mesmo? Ele
ordena; tirai a pedra, você quer ver o
milagre acontecer; tire esta pedra. Qual é
sua pedra? Será a tua murmuração, de dizer
que nada está bom, Deus tem suprido sua
vida, como acontece se você não olhar para
aquilo que Deus faz! Em pensamento Ele
disse: Tirai a pedra da crítica, pare de olhar
em tudo que não é do agrado do Senhor,
qual pecado é o seu, pecado, se ele pode
contaminar a pedra o milagre não
acontecerá, Jesus estava longe naquele
momento, levaria três dias de viagem,
lembrar que naquele tempo não se usava o
cavalo para viagem, Deus tinha ordenado a
proibição desde animal, eram usados o
jumento como meio de transportes aos
povos hebreus e judeus.



A pedra pode ser a fofoca, a crítica feita ou
pensar assim, ela pode estar à impedir
você de receber sua benção, a pedra da
incredulidade é algo sério, falo do alta da
"Campanha Vale dos Milagres" viemos
aqui neste altar e consagramos, isso é
muito sério, não pense; será que vai
acontecer; eu já fui em tantas igrejas, ah!
eu vou lá também. Fique de pé, vamos
pedir a Deus que arranque esta pedra do
passado do teu coração, se você tem
lamentado o passado isso é coisa do
inimigo, pare de olhar para traz, se não irá
dá um passo para frente e dois para traz. 1
Samuel 27: e 28:2. Esses dois para trás
poderá te dar impulso para ir mais alto ou
mais longe, isto é entender que este passo
a frente vele como valeu o passo atrás.



"Grande fila se formou para atravessar a
cortina do Vale dos Milagres" nesta noite aqui
na Igreja do bairro Ana Jacinta, e as demais
igrejas congregadas do ministério Casa de
Oração Ministério Brasil Novo".
"Campanha Vale dos Milagres" 1ª semana,
foi nesta sexta-feira, 5 de junho de 2015,
realizada em todas as igrejas Casa de
Oração Ministério Brasil Novo.

Quero falar da Igreja congregação Ana Jacinta,
que realizou com a presença de muitos fiéis,
disposição do dos diáconos, presbíteros e do
pastor, sob liderança e orientações do Bispo
Jaime, que durante a pregação e formação da
fila para adentrar a passagem do véu,
lembrei-me quando ele na sede em 15 de
novembro 2013, quando eu fazia a reportagem
para este blog Portal da Palavra de Deus, ele
se posiciona orando de frente para a parede e
uma inseparável cortina branca como uma
bruma que escondia lentamente as pessoas
que ali se aproximavam à receber o santo
Óleo da Unção, ungido em nome do SENHOR
DEUS.

 



Jaime em 2013: Com os braços erguidos para
tocar o Céu, e os pastores os apoiavam, que
apoiavam seus braços pelo cansaço. Por muito
tempo com os braços erguidos para o Céu,
como Moisés, ajudados por Arão e Ur, que lhe
seguravam os braços quando exausto, faziam
para seu povo, povo de Deus, ele disse: Eu
não sou Moisés, mas sou o líder diante da
Igreja aqui neste ministério na terra. Assim
temos que ser exemplo deste Patriarca, bispo
e pastor e deste homem fundador deste nosso
ministério".

É necessário agirmos assim, precisamos
ser libertados das prisões do nosso
passado do qual flagela e mortifica o
Espirito em Jesus Cristo, se não lutarmos e
ter muita fé entramos pela desobediência e
tornamos presa fácil para Satanás.
Não se pode escapar hoje de alguma
eventual crise no curso da vida. A Bíblia
nos conta as crises de José, quando foi
vendido pelos próprios irmãos, quando foi
caluniado pela mulher de Potifar, quando
foi esquecido pelo copeiro de Faraó.



A longa crise de Davi, depois do adultério,
depois do assassinato de Urias, depois da
morte da criancinha, depois do estupro de
Tamar, depois do crime d e Absalão. A
complicada crise de Asafe quando ele
percebeu que os maus “não sofrem como
os outros sofrem” (Sl 73.5). A crise de
Pedro em seguida à tríplice negação. As
crises são verdadeiros parêntesis de
duração às vezes demorada, das quais não
se sai de uma hora para outra. Mas elas
também estão no leito da morte porque
“Deus é amor” (1 Jo 4.8). O pecado entrou
no mundo pela desobediência de um só
homem. O pecado provocou a queda, que é
palavra-chave para entender a teologia, a
antropologia, a sociologia, a psicologia. Ele
é o intruso que penetrou em todas as
esferas da vida e trouxe todo o mal que
existe. Porém Jesus é “O Cordeiro de Deus,
que tira o pecado do mundo” (Jo 1.29). O
pecado está moribundo e vai acabar de
morrer. Então é 



preciso lutar ao desapego das coisas do passado que

ainda estão manifestado no presente.  Campanha Vale
dos Milagres nesta sexta-feira, Palavra discorrem
sempre do livro de Levítico 1:1- Diz o texto: da
consagração, dizendo: Fala aos filhos de Israel, e dize-
lhe Quando algum de vós oferecer oferta ao SENHOR,
oferecerá a sua oferta de gado, isto é de gado vacum e
de ovelha. (Vacum compreendem vacas, bois e
novilhos). E CHAMOU O SENHOR a Moises, e falou com
ele da tenda "Aconteceu que, indo nós para o lugar de
oração, nos saiu ao encontro uma jovem possessa de
espíritos adivinhador, a qual, adivinhando, da grande
lucro aos seus senhores". No capítulo 10 verso 1; diz: "
OS filhos de Arão Nadabe e Abiú, e tomaram cada um
seu incensário e puseram neles fogo e colocaram
incenso sobre ele, e ofereceram fogo estranho perante o
SENHOR, o que não lhes ordenara (Lv 10:1). Aqui
podemos entender que há dois casos de libertação
diferente um do outro; a cativa e o aprisionado, mas
Deus vai quebrar estas cadeias que os prendem ainda
esta noite, essa jovem estava presa como muitas
pessoas estão e continuam presas até hoje, dentro da
igreja.  



Vale dos Milagre na sede do Ministério, Bp. Jaime ao
centro

            



Há pessoas possessas caídas pelo chão, e todos os obreiros
em oração, como está escrito; Livro de Atos 16:18 Diz: Isto
se repetia por muitos dias. Então, Paulo, indignado,
voltando-se, disse ao espirito: Em nome de Jesus Cristo, eu
te mando: Retira-te dela. E ele, na mesma hora saiu. O
ungido do Senhor chegou perto dela, ordena em
nome de Jesus Cristo, ela foi libertada no mesmo
instante por um homem, liberto que tirou a
mulher do cativeiro veio depois aprisionada.

 
Vendo aquela mulher liberta do cativeiro, deixou de dar lucro aos seus
senhores, e eles levaram estes homens ungidos Paulo e Silas, a
prisão, os lançaram no cárcere, presos pelos pés no tronco. Paulo e
Silas não ficaram presos ao passado, eles tinham à esperança da
restituição, ora, ficar presa no passado, remorso, à alguma coisa,
torna sujeitar-se a vontade e obediência de Satanás.

Paulo em suas pregações, estes homens sabiam que Deus quebraria
todas correntes das cadeias que aprisionavam, eles estavam no
Espirito Santo. Assim também poderá acontecer com você está noite
de cura no "Vale dos Milagres".  



Então o Espirito Santo de Deus, por volta da
meia noite eles oravam e todos os
companheiros de prisão ouviram; o verso 26
diz: De repente sobreveio tamanho terremoto,
que sacudiu os alicerces da prisão, abriram-
se as cadeias de todos. (Atos 16:26) Exemplo
de: Cativo é diferente de preso. Cativo é alguém
sobre controle e influência do inimigo ou o
diabo. Preso é alguém que encontra barreira
que o impedem de sair, fica recluso a vontade
de um poder sobre condenação. Neste
contexto vamos quebrar as cadeias que ainda
nos aprisionam, aquele velho homem já não
pode existir dentro de nós, esta "Campanha
Vale dos milagres" Tem como missão:
Libertação e restituição de tudo aquilo que
perdemos. Tem crente que declarou liberto,
mas esquece da sair da prisão.  Você, diga a
Jesus que vai colocar o seu coração nas mãos
dele, com seus sentimentos, e receber coisas
eternas. 



O profeta Isaías os; 53:5;"Mas ele foi ferido por
causa das nossas transgressões, e moído por
causa das iniquidades; o castigo que nos traz a
paz estava sobre Ele, e pelas suas pisaduras
fomos sarados", em 61:1 diz: O Espirito do
Senhor Deus está sobre mim, porque o Senhor
me ungiu para pregar boas-novas quebrantados,
enviou-me a curar os quebrantados de coração,
a proclamar libertação aos cativos e a pôr a
liberdade os algemados; apregoar (Is. 61:1-).
Fonte de citações bíblicas neste texto pregação:
Levito 1:1, e 10:1, Hebreus 9:7, Isaías 9:6; e 53:3.
Recordo-me quando vi na última reunião "culto de
sexta-feira " Vale dos Milagres, 2015, numa sexta
5 de junho, participava com seus 15 anos, estava
junto aos pais, aguardava na fila, o filho do pastor
igreja, Thales; neste dia o que mais lhe agradava
era está vivo entre nós, após uma cirurgia no
ventre ao terminar o culto chamei os pais e
cliquei uma foto de "Pai, mãe e o filho" foi sua
última foto em público em sua congregação Ana
Jacinta.
Thales foi internado às pressas e depois no dia
16 terça-feira, seu pai o pastor Marcos, chega a
igreja diretamente do hospital e diz: hoje eu vim
pregar a Palavra, quando meu amigo irmão em
Cristo disse



veio a pergunta será sobre a vida; ele disse
Salmos 91.32 uma vida ceifada ainda na
adolescência:"Aquele que habita no esconderijo do
Altíssimo, à sombra do Todo-Poderoso descansará.
Direi do Senhor: Ele é o meu refúgio e a minha fortaleza,
o meu Deus, em que confio. Porque ele te livra do laço
passarinheiro, e da peste perniciosa." (Sl 91:1-3) Não
posso falar de uma religião, mas na mensagem, deste
Salmos, ele foi guiado Espirito Santo, e pelo axioma,
"Não dar remédio prior que a doença" primeiro, viver,
depois filosofar, como também "primum non nocere,
explanar: (Antes de mais nada, não prejudicar". Foram
momentos em que ele descreveu assim sua inclinação
para Deus: "De onde nós viemos? O que somos nós
diante de tudo isso se O Senhor não estiver aqui? Pra
onde vamos? Foram questões vitais que logo
colocamos em prática sem levar em considerações o
sistema da filiação, buscamos na religião de Jesus
Cristo. Foram momentos primordiais que enfrentamos
juntos, desejosos de uma vida ser restaurada, alguns
enfatizaram as palavras de maior importância. Esta foi a
lição que nos deixou naquela noite o Thales pelas
palavras de seu pai inspirado pelo Senhor, no Salmos
(91:1-3). 



Pastor Marcos, sempre manteve uma posição humana
antes de qualquer coisa, cremos que sua atitude mesmo
diante daquele quadro sistêmico do seu filho, deve ser
aplicada ciência e à religião. Naquela noite que iniciou-
se o primeiro culto do "Vale dos Milagre 2015"
conhecemos um homem de Deus, voltava ao hospital e
enquanto a noite avançava, as emoções diante de seu
filho dentro do quarto do hospital, ganhava forma de um
poema na forma de um canto do salmista Davi. Há um
poema "Pense como um homem de ação, atue como um
homem de pensamento. Falhamos ao traduzir
exatamente o que se sente na nossa alma: o
pensamento continua a não poder medir-se com a
linguagem" (Henri Louis Bérgson). Nada se propaga por
si, se não houver um momento que o homem não
demonstre a sua atitude sobre o seu sentimento, e
traduza pela sua boca aquilo que Jesus Cristo quer que
você faça. Este Salmos 91, dá à nós a essência da
inspiração do seu ser, e poder de se libertar do
confinamento individual e elevar-se ao nivel do amor, ele
deixa sua esposa e outras pessoas no hospital e vem
até a Igreja orar e pedir oração aos irmãos.

 



Este Salmos 91, dá à nós a essência da
inspiração do seu ser, e poder de se libertar
do confinamento individual

elevar-se ao nível do amor, ele deixa sua
esposa e outros no hospital e vai até sua
igreja orar juntos com os irmão em Cristo, o
que fala (1Co.13) Um sentimento que envolveu
de pai à todos, bem diferente da frenesi
estática que costuma dominar à muitos.

Suas emoções foram liberadas quando o seu
intelecto, sendo de um homem de Deus,
seguiu o curso da plenitude, Deus assim lhe
projetou: De uma emoção impulsionada, a
sua inteligência apesar dos obstáculos, sua
alma agitava segurança efetiva da profunda
perda sofrida.



Uma pessoa de plenas virtudes criou uma fé sobre
uma religião e foi de um heroísmo cívico, sua ação
intensa durante, foi imensa e capaz de fortalecer a
outras pessoas, com certeza suas generosas
ações iram acender lareiras aquecedoras de
bondades aquele que passa:

 "Da mesma forma que o Pai prometeu ao Filho estar
com Ele na angustia, Jesus também nos prometeu
estar todos os dias conosco" (Mt 28:20). 

Thales veio a óbito dia 17 quarta-feira, foi
sepultado no mesmo dia com grande cortejo
fúnebre e foi ovacionado e louvores cantaram o ao
seu último desejo entre nós. Agora ele é do Pai...

Este acontecimento foi cheio de momentos fortes,
pois nos últimos dias que ele não estava internado
se dedicou muito a os cultos na presença de Deus,
tirando o tênis, ficou descalços para cumprir a
missão de passar pelo "Vale dos Milagres", em sua
congregação, posou para fotos com seus pais,
coisas que dificilmente ele fazia, por ser um jovem
muito solicito com os demais e com as crianças que
tanto amavam ele. so sabe a dor quem passou por
isso.



Hoje dia 17 de julho de 2015.  A Igreja Casa
de Oração Ministério Brasil Novo e suas
congregações afiliadas, celebram o ultimo
culto alusivo à "Campanha Vale dos
Milagres" por sete vezes as sextas-feiras,
semanas consecutivas recebem grande
número de membros e convidados e hoje
não será diferente, muitos irão para
agradecerem as bênçãos e restaurações
que recebestes em suas vidas.
Muito importante nos agradecer a Deus em
todos os momentos, o Senhor Jesus pagou
um preço alto por, Jesus está te dizendo o
seguinte meu irmão: "Você deseja aprender
como viver em harmonia? Deve colocar sua
vida em outro valor". Se aprendermos e
aceitar o reino de Deus e o Senhor Jesus
em todas as coisas, como so sentimentos,
as aspirações, duvidas, medos, iremos
descobrir a paz de Cristo,
que transcende todos os entendimentos.
quando colocamos Jesus em nossos
planos, seus planos e seus proposito em
primeiro lugar, vamos ver a grandeza do
Senhor.



Nossas vidas um amor tão grande e
estranho que jamais iremos compreender,
foi este que Deus imputou ao seu Filho,
onde momentos antes ele viu que as portas
estavam fechadas para o sofrimento que
ele vivia, e disse "Meu Deus, meu Deus por
que me desamparaste" Tiago  diz que, para
algumas pessoas, benção de Deus é quando
rico fica um pobre, no capitulo  Tiago frisa
para algumas pessoas, benção não é ficar
mais rico, mas empobrecer, porque o
coração não foi ainda quebrantado. Tem
pessoas que acha que o   sentimento de
Deus precisa tratar, porque não colocam o
Rei e o reino sobre as emoções, são pessoas
intempestivas, amargas, briguentas,
ranhentas, irritantes,  contraditórias, e
vivem o negativismo como sendo autor das
suas desgraças, e culpa Deus por tudo
isso.  



Este amor, que tantos falamos e desejamos e
achamos que somos dignos de dar, será que
estamos entregando de coração limpo, Um
coração insensível à voz do Espírito Santo é
um dos principais fatores que levam os
homens a viverem uma vida comum,
espelhada nos costumes e ventos que sopram
sobre a sociedade em geral.

A condição de “separados ou chamados” para
o Senhor, toma aparência de mais uma das
muitas teorias pregadas nos templos
cristãos, que jamais, são colocadas em
práticas. Deus é amor, esta campanha do
"Vale dos Milagres" que hoje chega ao termino
neste ano de 2015 , não deverá deixar em nós
um vale vazio, mas cheio de glorias, que
nossa sede de beber da "Água Viva" seja vista
como   se deverá pensar no amanhã e agir
hoje, cavamos um poço antes que venha a
sede, este vale é uma oportunidade de
tornarmos este vale em um grande lago de
águas doce, que seja a fonte de um
crescimento da verdade, que Deus nos
abençoou as misericórdias do Filho Único
Jesus.

 



O “amar o próximo como a si mesmo”, no
dia-a-dia agrupa-se entre as muitas
maneiras de pensar; o próximo na
verdade seja o incrédulo, o estranho,
aqueles que nos procurar para uma
palavra, aquele que ver o Espirito Santo
através do seu semelhante, pensar que o
próxima é quem está juntos de nós é
diferente, , é aquele que nós que ouvir e
ouvir a Jesus, e não são no geral como
muitos crentes pensar estar próximo,
hipocrisias vividas pelo povo que teimam
em intitular-se “do Senhor”. Na verdade,
as leis que prevalecem, remontam aos
tempos anteriores ao Senhor Jesus,
quando a nação escolhida tinha sobre si
uma sentença que afirmava: “Dente por
dente, olho por olho...” (Ex 21.24,25).



A principal arma usada pelos gladiadores crentes,
está no seu próprio corpo e chama-se LÍNGUA! É
uma arma muito perigosa, que corta na
profundidade da alma e traz sobre aqueles que a
usam inconsequentemente, o extremo da
condenação eterna. (Mc 3:29).

A seguir e veja alguns dos muitos pecados
cometidos pelo uso inconsequente da língua e suas
consequências diante do Deus todo poderoso.
“Deixai-os: são cegos, guias de cegos... cairão
ambos no barranco.” (Mt. 15.14) Aqueles que estão
cegos diante da promessa do Senhor Jesus
sobreviverá tempos difíceis, pelas calunias
incessantes e irão atravessar um grande oceano
de sofrimento para alcançar o vale da esperança e
ser conduzido à praia da salvação.

Homens e mulheres que vieram ao encontro do
SENHOR, vieram se arrastando como bebes ou
deficiente físico de almas e coração, após sarados
e limpos como Naamã, andando como o aleijado,
vendo como o cego curado por Jesus, se esquecem
que receberam grandes bênçãos, em vez de
agradecerem ficam cobrando a Deus uma
promessa, assim sendo as benção que foram.

 



Prometidas Deus não as liberam
porque muitos desistem, seja como
Daniel, faça jejum, abstenha-se
daquilo que não agrada a
Deus, tais como: Calunia, Difamação,
murmuração, falso testemunhos e as seis
causas que aborrece a Deus e a seus filhos”
Não espalharás notícias falsas... Da falsa
acusação te afastarás..." (Ex 23.1-7” Seis
cousas o Senhor aborrece... testemunha falsa
que profere mentiras, e o que semeia
contendas entre os irmãos.” (Pv 6.16,19)” A
falsa testemunha não fica impune, e o que
profere mentiras perece” (Pv 19.9).
Conhecedores da gravidade desta situação, é
necessário que o
Servo do Senhor se aparte de toda forma de
Calúnia e que procure viver em santidade,
se você não consegue viver com este tipo
de igreja e faz de tudo para que ela mude e
isso não acontece; ore ao Senhor e procure
outra igreja, neste vale dos 



dos milagres, aquele que desobedecer poderá
ficar pelo vale até um dia ser encontrado pelas
suas indecisões e coração impuro, veja o que diz
Paulo: “Tende cuidado, irmãos, jamais aconteça
haver em qualquer de vós perverso coração de
incredulidade que vos afaste do Deus vivo.” (Hb
3.12) No deserto ficaram praticamente todos os
que saíram do Egito, fracassaram na obediência;
este fato é uma advertência, para que os
caminhos trilhados por eles, não sejam os
mesmo trilhados pela igreja hoje

E, é preciso voltar-se para o Senhor, excluindo da
vida todas as práticas contrárias ao seu querer,
inclusive a “murmuração” observarmos: “Sedes
santos como o Senhor é santo” ( Rm 12.1, 2)

A Palavra do Servo de Deus diz: Quando olhar para
bandido, é  fácil  para nós achar que, para ele
toda  oportunidade e  potencial  de transformação
se  acabaram. Jesus vai entrar na vida deste
individuo, e fará dele  alguém  que Deus
estava procurando para abençoar sua vida.



Paulinho de Jesus, Bispo Jaime e Silmar Coelho



As nossas palavras não podem ser jogadas ao vento,
necessitam serem sérias, cheia de unção. Segundo este
princípio, tornar-se-á impossível que
“Não se assenta na roda dos escarnecedores!”“A boca do

justo é manancial de vida...” (Pv 10:11) O controle de
nossa língua é um dever! Sermos cheios do Espírito
Santo, é a única forma de servirmos verdadeiramente a
Deus. Na verdade Deus quer continuar a derramar suas
bênçãos sobre nós, mas como fazê-lo se continuamos
reclamar a cada dia duvidando e querendo desistir de
Nosso Senhor Jesus Cristo. Ele é a resposta das nossas
aflições. Agradecido, angustiado, desanimado, falta de

fé, Precisa de perdão, de direcionamento na vida,

anda perturbada, em Cristo:1 João 5:3-Porque nisto consiste o

amor a Deus: em obedecer aos seus mandamentos. e os seus

mandamentos não são pesados.

 

 



TERCEIRA PARTE-SEMANAS EPISCOPAL

Bíblico: Respondeu-lhe Jesus: Se Eu quero que Ele
permaneça até que Eu venha, que te importa?
Quanto a ti, segue-Me. (João 21:22) Pedro e Jesus
iam caminhando, quando o discípulo cometeu a
Insensatez de olhar para o colega do lado e
Perguntar: "Deste que será? "A resposta de
Jesus foi contundente: "Se Eu quero que ele
fique até que eu venha, que te importa a ti?
Segue-Me tu”.
 Este é um dos segredos da vitória cristã. Nunca
olhe para o irmão ao lado se ele é hipócrita não
cumprimentou você, ou falou. Hoje haverá culto
de cura e libertação, culminando com a segunda
visita episcopal Casa de Oração-Jesus Cristo é a
Resposta, no bairro Bela Vista. Av.  Paulo
Marcondes 1475-Presidente Prudente SP, não
deixe de participar deste evento tão maravilhoso,
com a presença do bispo Jaime Cunha, que tem
sido uma dadiva de Deus porque tem pregado a
palavra de Deus, creio que Deus tem reservado
para você um grande milagre nesta noite na visita
Episcopal



Primeira semana



  FIZ UM TRATO COM DEUS:"NO DIA
QUE SAIR DESTA SITUAÇÃO IREI
AJUDAR QUEM PRECISAR DO
NECESSÁRIO APENAS" Na essência do
capitulo de leitura bíblica da visita Episcopal-
oficial de hoje 19/4 (ontem), foram: Atos
4:36,37 e Atos 5:2... o Bispo Jaime falou
sobre a fidelidade com Deus, falou de ofertas
e dízimos, pediu muita atenção para as coisas
que queres oferecer a obra do Deus e nós
filhos que somos, não devemos ofertar restos,
reter como está escrito na figura história
bíblica de Ananias e Safira, que pela mente
egoísta que tiveram, não nos deixar Satanás
tomar conta do coração, não façamos como
eles. Devemos agir como fez Barnabé o
Cipriota, ser homem fiel desprovido de
egoísmo e avareza.



Terminou mais uma semana de visitas do
episcopado ministrado pelo líder das igreja Casa
de Oração Ministério Brasil Novo, esta foi a IV
semana dentro do ministério de igrejas, a que
sedeou foi a querida e abençoada Casa de Oração
no centro da cidade de Presidente Prudente, como
líder da igreja os pastores: o casal na foto pagina 4
' esquerda', plano superior; Pr. Almir Vicente e sua
digníssima esposa, que posa ao lado dos líderes
fundadores do Ministério Brasil Novo, a Bispa
Rosirene e o seu abençoado esposo Bispo Jaime

Carrijo, logo após a cerimônia de encerramento.

 Marcos 7:31-35"De novo, se retirou das
terra de Tiro e foi por Sidom até ao mar da
Galileia, através do Território de Decápolis.
Então lhe trouxeram um surdo e gago e lhe
suplicaram que impusesse as mãos sobre
ele. Jesus, tirando-o da multidão, à parte,
pôs-lhe os dedos nos ouvidos e lhe tocou a
língua com

 



saliva; depois, erguendo ao céu suspirou e
disse: Efatá! quer dizer: Abre-te!". Falou do
capitulo 5:21, explanou todo texto em
Palavras emocionantes sobre as curas e
libertações que aconteceram, na vida
daquele povo que buscaram em Jesus seu
milagre. Esta noite houve um milagre em
sua vida e na vida de todos que estiveram
presentes quando o Bp. Anuncia a mais
alta Supremacia de Jesus, um manto azul
celeste, diante de nós, todos vão aos
prantos e a face do Cristo Redentor;
permeia sobre todos no ambiente, neste
momento tornou-se sagrado pela última
vez nesta noite, aleluia!  Pr. Almir fez a
Palavra oficial, de abertura da leitura; I
Crônica 29:2-3-6 e 9, discorreu sobre
atitude nobre aqueles que seguiram ao vê-
las praticadas seguiram a fazerem o
mesmo; "O povo se alegrou com tudo que
se fez voluntariamente porquê de coração
integro deram eles liberadamente ao
SENHOR; também o rei Davi se alegrou
com grande júbilo". 



A IV semana começou na igreja centro,
ontem as 20:00 como é costume dos fiéis
é cu estudos bíblicos decorre
é característica do ministério, Palavras
de louvor pelo Pr. Ednei, abertura do
Culto pelo Pr. Almir líder da Igreja local,
que fez a leitura da Palavra.
 Livro do profeta Malaquias: Trazei todos
os dízimos à casa do tesouro, para que
haja mantimentos na minha casa, e
depois fazei prova de mim, diz o Senhor
dos Exércitos se eu não abrir as janelas
do céu e não derramar sobre vós uma
benção tal, que dela vos advenha a maior
abastança. E por causa de vós,
repreenderei o devorador, para que não
vos consuma o fruto da terra; e a vide do

campo vos não será estéril, diz o Senhor
dos Exércitos. (Malaquias 3:10-11).



a mais primitiva: a raça humana, na graça de
Deus o homem se manifesta como a sua
semelhança, assim sendo Deus dá a Noé a
mais e maior misericórdia do que a qualquer
patriarca, a retribuição como ofertas ao
construir a obra que o Senhor ordena.
Oficialmente 20:35, a Palavra oficial na
Semana de Visitas Episcopal com o bispo
Jaime Carrijo, líder fundador da Casa de
Oração-Ministério Brasil Novo, tem início.
 Com texto bíblico de que trata de obediência
com repetição ou "Segunda lei"
Deuteronômio 1:45. Com este livro repletos
de significados de lição espiritual moral,
dissertou em suas palavras com base nas
Escrituras do A.T.
Foi uma aula de respeito e obediência a
Palavra de Deus proferida pela V semana de
visitas episcopal com o Bp. Jaime Carrijo,
na Igreja Casa de Oração no populoso bairro
Humberto Salvador. 



Não é comum acontecer aonde juntam-se
muitas pessoas, não vi ninguém se levantar
para ir ao banheiro, para ir tomar água, não
vi transitar ao meio da reunião, nem sair a
rua, ninguém conversar ou perguntar ao
outro nada, não vi crianças entre os
membros na hora da Palavra. Todos com
atenção voltada para o Bp. Jaime em sua
pregação maravilhava-se a cada momento
que ia discorrendo.
Nesta congregação tem um departamento
somente para atender as crianças que estão
acompanhadas com os pais, irmãos ou
pessoas que cuidam, eles recebem
orientação de uma tutora orientadora cristã,
e ficam  tranquilas sem a necessidade de
voltarem ao culto no templo. Mas ao
finalizar o ultimo louvor eles são
conduzidos ao interior da igreja e
participam da benção apostólica



Todos tranquilos, alegres, uma manifestação
do Espirito Santo neste lugar, todos sereno
promovendo esta quinta semana que
terminará domingo, por ter início numa terça-
feira normal dia 11 de junho, surpreendeu,
contou com a grande expectativa do
programa na TV, influenciados pela presença
do bispo Jaime, todos se empenharam e
evangelizaram para esta visita ter o sucesso
que estamos vivenciando neste momento de
glória e vitória em Cristo Jesus. Tirei fotos e
conversei com muitos ali presente, falaram
do programa de sábado na TV, de Internet,
como estão a interagir com essas
informações. Sente-se que estão eles
comprometido  na grande comissão de
Cristo e na defesa Cristã.

 



Conhecimentos adquiridos neste culto
da quinta visita Episcopal, observa-se
que estão muito unidos ao seu Pr. José
Viana, líder da congregação local.
O Bp. Jaime pregou dentro da Palavra no
livro do apostolo Thiago, falou de
pecados, d arrependimentos, confissões,
a prostituição, criticas, irreverencia,
orgulho, egoísmo e incredulidade, nosso
crê deve ser Jesus Cristo... Explicou que
a Bíblia não impede de "Orar" não impede
de "Pedir".
Comentou sobre o ponto de vista da
postura na hora de orar, não ficar
coçando-se, saindo para beber água, ir no
banheiro etc. etc.
O livro de Thiago foi leitura desta visita:
Postura na hora da oração.



Conhecimentos adquiridos neste culto
da quinta visita Episcopal, observa-se
que estão muito unidos ao Pastor José
Viana, líder da congregação local.
O bispo Jaime pregou dentro da Palavra
no livro do apostolo Thiago, falou de
pecados, d arrependimentos, confissões,
a prostituição, criticas, irreverencia,
orgulho, egoísmo e incredulidade, nosso
crê deve ser Jesus Cristo... Explicou que
a Bíblia não impede de "Orar" não impede
de "Pedir".
Comentou sobre o ponto de vista da
postura na hora de orar, não ficar
coçando-se, saindo para beber água, ir no
banheiro etc. etc.
 Enfatizou o Novo testamento, e foi a leitura
desta visita: Postura na hora da oração



Primeiro motivo que impede Deus ouvir
nossa oração: Orar com irreverencia,
roupas inadequadas, como roupas
intimas "Tornastes-vos, pois, e chorastes
perante o Senhor, porém o Senhor não vos
ouviu, não inclinou os ouvidos a vós
outros" (Dt.1:45) quer dizer recepcionar ou
receber alguém com irreverencia é usar
roupas intimas em atitude quase nu, pela
vossa maneira de reverenciar a Deus com
decência bem vestidos, citou trecho bíblico
sobre Moisés, Deus adverte dizendo; não
mostre a nudez de você, se cubra para que
sua nudez não seja vista.
Dentro da Palavra Sagrada foi Thiago
mais focado; segundo motivo: Bíblia,
Segundo motivo: Thiago 4:6"Todavia, da
mais graça. Portanto diz: Deus resiste
aos soberbos; dá porém, graças aos
humildes". Foi claro ao explanar os
fundamentos que tanto dificulta receber a
benção do Senhor.
A nossa igreja busca a supremacia de
honrar ao Senhor, não de beleza física ou
vestuários, mas de obediências ao "Deus
Vivo" que vivemos para sua gloria.



"
Tornastes-vos, pois, e chorastes perante o Senhor,
porém o Senhor não vos ouviu, não inclinou os
ouvidos a vós outros" (Dt.1:45) quer dizer
recepcionar ou receber alguém com irreverencia é
usar roupas intimas em atitude quase nu, pela
vossa maneira de reverenciar a Deus com decência
bem vestidos, citou trecho bíblico sobre Moisés,
Deus adverte dizendo; não mostre a nudez de você,
se cubra para que sua nudez não seja vista.
Dentro da Palavra Sagrada foi Thiago mais
focado; segundo motivo: Bíblia, Segundo motivo:
Thiago 4:6"Todavia, da mais graça. Portanto diz:
Deus resiste aos soberbos; dá porém, graças
aos humildes". Foi claro ao explanar os
fundamentos que tanto dificulta receber a
benção do Senhor.

  Morrendo o homem, porventura tornará a viver?
Todos os dias de meu combate esperaria, até que
viesse a minha mudança." Jó 14:14.
Jesus morreu morte de Cruz, e deu vida aqueles que
em seu nome morrer para as vaidades, fantasias,
mentiras, adultérios, furtos roubos, fofocas e desejos
da carme em tudo que estiver ao alcance dos olhos.



 

 BOA COMUNICAÇÃO NO LAR

A comunicação inteligente, respeitosa e harmoniosa é o cerne de

um relacionamento familiar saudável. Podemos dar vida ou matar

o relacionamento dependendo da maneira como nos

comunicamos. A Palavra de Deus diz que “a morte e a vida estão

no poder da língua” (Pv 18.21). Os conflitos dentro do lar são

gerados por uma comunicação deficiente. Precisamos aprender a

ouvir com mais atenção. Todos nós temos necessidade de alguém

que nos ouça. Tiago diz que devemos ser pessoas prontas para

ouvir (Tg 1.19). Quem ama tem tempo para a pessoa amada;

busca agradar a pessoa amada, bem como, compreender a

pessoa amada. Assim, quando nos dispomos a ouvir,

demonstramos que a outra pessoa tem valor e prioridade para

nós. Agindo assim, estaremos construindo pontes de contato e

pavimentando a estrada de uma comunicação

saudável.Precisamos aprender a falar com mais

amor.  Hernandes Dias Lopes

https://www.facebook.com/hernandesdiaslopes/?__tn__=kCH-R&eid=ARCSVGpv7EouvGKawJRfnIkoeAWCBjMVCK_WY6cUTFZaARjjXom6W2MeypstHvan5gx-x4Al1M2bsrG5&hc_ref=ARRg4YbT91irV2E7MsXLcw5dXn6d-o4rxi_zC_o_tWT3CE8KeKjiU90_FUl84N7OIjE&fref=nf&__xts__%5B0%5D=68.ARDtasxRZKEeZvT_RRmswX_nmnkAhvXnYoj1I_0AxT0t5b5NRm4oz60pYDVXPa6e8cDfXFNkU89woP0tim6fEWuPGKUNszTgfHyQNPUA_wTqu_pk-TOi7AUs2NIJCfJjlOcYfgh6HqQK6INxzQrQIGA_74fU7JcHtpJCIkoy5uXfp8hJ3HUyBTQFkvyds7vn0dy8ybig_ENpNckHAoD1uA0IR9lS_0_1FpZMRekctWUX02nC3X9g6LfV5Anx7DIS4gYu8Hst2aIzyHOo20Ckar8rwZPbJph9qGwkXXoddOaq7I-37S8dGY2BW5lU5Ot5iMym-l5TNzJlM_yz6GQDhQ


      Thiago 1:6-7-Peça-a, porém com fé,
não duvidando, pois aquele que dúvida é
semelhante à onda do mar, que é
sublevada e agitada pelo vento. Não
pense que tal homem que receberá do
Senhor.  Encerra a palavra com citação
do rei Salomão, em II Crônica 7:14-"E se
o meu povo, que se chama pelo meu
nome, se humilhar, e orar, e buscar a
minha face, e se desviar dos seus maus
caminhos, então eu ouvirei do céu, e
perdoarei os seus pecados, e sararei a
sua terra"    Uma comunicação harmoniosa depende da
capacidade de falar a coisa certa, na hora certa, da maneira
certa, com a pessoa certa, com a motivação certa. Às vezes nós
pecamos não a respeito do que falamos, mas como falamos. A
maneira de dizer é tão importante quanto o que se diz. Tiago diz
que devemos ser tardios no falar (Tg 1.19), enquanto Paulo
alerta para o fato de que devemos falar a verdade em amor (Ef
4.15). Se não tomarmos cuidado, poderemos ferir com a nossa
língua a pessoa que mais amamos.

Hernandes Dias Lopes



Gêneses 6:14, 7:1 e 8:15-16, grego
significa: Origem, que remontam história
humana, na graça de Deus o homem se
manifesta como a sua semelhança, assim
sendo Deus dá a Noé mais misericórdia
do que a qualquer patriarca, retribuindo
como ofertas ao construir a obra que o
Senhor lhe ordena. Ainda que que seja
repetidas o texto a explanação diferem
de outras vezes, já citadas nesta
campanha semanais. As 20:35, a Palavra
oficial na quinta Semana Visitas
Episcopal com o bispo Jaime Carrijo,
nosso líder prior presidente do Ministério
Brasil Novo, tem um novo início com
texto bíblico que trata de obediência com
repetição ou "Segunda lei" Deuteronômio
1:45, com este livro repletos de
significados de lições espiritual e moral,
dissertou as Escrituras do A.T.



Foi uma aula de respeito e obediência a
Palavra de Deus proferida pela quinta
semana de visitas episcopal no bairro
Humberto Salvador. Não é comum que
aconteça onde há muitas pessoas, não vi
ninguém se levantar para ir ao banheiro,
para ir tomar água, não vi transitar ao meio
da reunião, nem sair à rua, ningué m
conversar ou conversar durante a pregação,
não vi crianças soltas entre os membros na
hora do culto episcopal. Todos com atenção
voltada para a pregação, maravilhavam-se a
cada momento que ia discorrendo na
explanação da palavra oficial do culto na
semana episcopal. 



Todos tranquilos, alegres, uma
manifestação do Espirito Santo neste
lugar, todos sereno promovendo esta
quinta semana que terminará domingo,
por ter início numa terça-feira normal dia
11 de junho, surpreendeu, celebramos
êxito e com a grande expectativa do novo
programa pela TV, influenciados pela
presença do bispo Jaime, todos
evangelizaram para esta visita de hoje
ser tão alegre, grande e abençoadas as
pessoas que aqui estiveram.
Conhecimento adquirido neste culto
da V visita Episcopal, observa-se que
estão muito unidos ao seu Pr. José
Viana, líder da congregação local.
 



O texto foi ministrado dentro da
Palavra no livro de Thiago, falou de
pecados, do arrependimento,
confissão, adultero, drogados,
bêbados, mentirosos e de
prostituição, críticas, irreverencia,
orgulho, egoísmo e incredulidade,
nosso crê deve ser Jesus Cristo...
Afirmou que: Desde o Antigo
Testamento até o Evangelho do
Novo Testamento, só Jesus Cristo é
quem salva, e ninguém mais.
Explicou que a bíblia não impede de
"Orar" não impede de "Pedir".



Thiago foi leitura desta visita: Postura
na hora da oração. Primeiro motivo que
impede Deus ouvir nossa oração: Orar com
irreverencia, roupas inadequadas, com
roupas intimas. “Tornastes-vos, pois, e
chorastes perante o Senhor, porém o Senhor
não vos ouviu, não inclinou os ouvidos a vós
outros" (Dt.1:45) quer dizer recepcionar ou
receber alguém com irreverencia é usar
roupas intimas em atitude quase nu, pela
vossa maneira de reverencia a Deus com
decência bem vestidos, citou trecho bíblico.

(Antes de qualquer tempo, observamos o
trabalho que o apostolo Tiago faz neste
movimento episcopal, suas palavras refere-
se ao seu irmão Jesus Cristo, observar as
coisas que ele diz sem pedir desculpa em
nada porque não são dele e sim do Sou em
espirito e verdade)



sobre Moisés Deus adverte dizendo; não
mostre a nudez de você, se cubra para
que sua nudez não
seja vista. Dentro da Palavra Sagrada foi
Thiago mais focado; 
segundo motivo: Segundo motivo: Thiago
4:6-"Todavia, da mais graça. Portanto diz:
Deus resiste aos soberbos; dá, porém, graça
aos humildes'. Foi claro ao explanar os
fundamentos que tanto 



Apenas não como repetições, mas como
ensinamento para que ficassem gravada
na mente como uma lição de
ensinamentos e evangelização, como
foram nos tempos de Cristo quando ele
pregava, assim sou eu um imitador do
"Mestre", façamos como cristãos que
somos; repetir sempre este nome de
poderes ilimitados.
 Terceiro motivo: Thiago 4:3-"Pedis e não
recebeis, porque pedis mal, para
esbanjardes em vossos prazeres. Quarto
motivo: Isaías 59:1-2-"Eis que a mão do
Senhor não está encolhida, para que não
possa salvar, nem surdo o seu  ouvido para
que vós, de modo que não vos ouça"
Jesus eu te amo.



Quinto motivo: Thiago 1:6-7-"Peça-a,
porém com fé, não duvidando, pois
aquele que dúvida é semelhante à onda
do mar, que é sublevada e agitada pelo
vento. Não pense que tal homem que
receberá do Senhor alguma coisa.
Encerra a Palavra com citação do rei
Salomão, em II Crônica 7:14-"E se o
meu povo, que se chama pelo meu
nome, se humilhar, e orar, e buscar a
minha face, e se desviar dos seus maus
caminhos, então eu ouvirei do céu, e
perdoarei os seus pecados, e sararei a
sua terra"



Congregação Mario Amato celebra VI
semana Episcopal de 2013 Depois de muito
frio que vem fazendo nos últimos dias,
ontem não foi diferente, além de muita
chuva e frio a noite foi maravilhosa com
a presença de muita gente logo no
primeiro dia uma sexta semana de visitas
Episcopal com o bp. Jaime Carrijo na
congregação do Pr. Marco Aurélio no
bairro Mário Amato. A Igreja esteva
lotada, com vibrante alegria e unção –
união e fraternidades dos irmãos
presentes ao culto de terça-feira como é
chamado por todos, mas na verdade é dia
de estudo bíblico, conhecer a Bíblia como
ela é. Tivemos a presença do ato
Episcopal, em que o venerável da igreja o
bispo Jaime Carrijo, discorreu de vários
temas que envolveu a nossa vida
cotidiana, chamou 



à atenção para com a postura diante do altar
do Senhor, como manifestar a presença de
Deus em nossa vida através das orações, e
como evitar as posturas e atitudes
inadequadas, é a oração que Deus não ouve,
que não chega ao teto da nossa igreja. O povo
pode clamar, orar, pedir, chorar e não adiantar
nada. Deus não ouve, isso implica em nós não
colocar o joelho no chão e orarmos e ser em vão
porque temos a postura irreverente ao
Santíssimo Senhor de todo Universo,
porque Irreverencia para Deus, impede de nos
chegar até Ele, aos seus ouvidos jamais
deixará de nos ouvir, desde que oremos com
respeito ao Senhor. Por falar de postura e
irreverencia, é que nunca devemos atender
um irmão em oração, quando nos solicitar
ore por mim, devemos tomar um postura de
respeito, colocar

 
 



roupa adequadas ainda que estamos no
conforto de nossa casa, em casa para se
colocar em oração primeiro se vestir com
reverencia e respeito como se estivesse
diante do altar do Senhor. O bispo Jaime,
mencionou muito cuidados com respeitos
as Escrituras Sagradas, pode ser que
alguém pense em ler no banheiro e
conduzir também uma Bíblia, até mesmo
a lê-la, e ou...Não devemos proceder desta
maneira com este manual da Majestade
Soberana, Senhor de todos os Exércitos.
O orgulho é uma das coisas muito
perigosa na vida humana, pessoas que te
exortaram, as vezes você não gosta, não
aceitar aquilo que diz que você é, à Bíblia
diz que se você aceitar suas orações elas
vão chegara até Deus



E isso quer dizer que você deve
admitir que errou, como sempre
fazia rei Davi, segundo o coração do
Senhor Deus, Davi quando errava,
Confessava seus pecados à Deus, isso
se aplica em nos reconhecer que
somos pecadores e errados,
reconhecer que sou grosso, ignoro os
mandamentos, falhei na tua presença
onde 'eu' deveria obediência a ti
Senhor, assim Deus vai te ouvir e
serás perdoado.
Nunca devemos seguir exemplo como
o rei Saul, sempre dizia: Senhor, eu
sou o rei de Israel, não admitia está
errado ou ter cometido um engano na
presença do Senhor, por ser assim ele
era e o foi rejeitado por Deus. 



E foi provado por várias vezes,
ficou nu, até...permaneceu deitado
por uma noite, Saul vai ao encontro
de Davi e é tomado pelo Espirito de
Deus e profetiza nu. ...Passou o dia
e a noite deitado no chão, nu e
profetizando.  (1Sm 19:18-24). O
pecado segundo à palavras do bispo Jaime
dentro das Escrituras Sagradas, encobre o
rosto de Deus, ao colocar-se de joelho peça:
Senhor me perdoe naquilo que te ofendi, de
ter dado vazão, abertura para as coisas que
não são de teu agrado O bispo mencionou
os motivos que nos levam a não ser
ouvido por Deus: a irreverencia, o orgulho,
o egoísmo, a mentira, a incredulidade, a
desarmonia e brigas, a insinceridade.

Nestas suas primeiras visitas este ano, e
da sexta semana episcopal, foram citadas
muitas menções Bíblica: Deuteronômio
cap. 1:45, Thiago cap.-7, 4:3,



A Cura de um leproso: Neste Texto há uma
narrativa que chamou atenção do pregador, o
bispo evangélico Jaime Carrijo, certa vez se
deparou com dois casos semelhante de, difícil
decisão por sua parte, ele foi fazer sua primeira
visita aos leitos de um hospital e teve um desafio
e clamou pelo nome do senhor e foi abençoado,
relatou isso várias vezes aos membros do
episcopal neste ministério.
Presidente Prudente, sexta-feira, 26 de julho de
2013. "Jesus fala a Pedro, volta e lança sua rede
ao mar, Pedro diz Senhor eu sou pescador, mas
pela tua Palavra eu vou, as palavra de Jesus
foram levadas pelo vento e todos ouviram,
voltaram para o mar e com os barcos cheios e as
redes rebentadas de tantos peixes". Hoje eu vou
narrar para vocês a história que está no
evangelho de Lucas 5:12, uma história muito
interessante, com certeza vai ser uma benção em
sua vida. Do inexplicável, do intocável, do
insignificante, do homem imundo como diz lá em
Levítico 5:2, temos que buscar, temos que ter
atitude, pois esse homem só obteve a cura
porque creio no Mestre ao passar com a
multidão.



E aconteceu que, quando estava numa
daquelas cidades, eis que um homem
cheio de lepra, vendo a Jesus,
prostrou-se sobre o rosto, e rogou-lhe,
dizendo:

Senhor, se queres, bem podes limpar-
me. Ele estendendo a mão, tocou-lhe,
dizendo: Quero: sê limpo. E logo a
lepra desapareceu dele. *(L.c. 5:12-
13)". A primeira coisa que eu observo
no texto é a narrativa de Lucas, que
difere de Mateus e Marcos, Lucas
observa algo a mais, este homem
estava em estado terminal de sua vida
por causa da doença, talvez quem
sabe já tinha parte de seus membros
caídos, como orelha, dedos e outras,
a lepra é assim, a pessoa vai
perdendo a sensibilidade, talvez
estivesse caído partes de seu
membros e não percebia. Então veja
bem



a situação em que ele se encontrava:

(* Este texto está em vídeo no site do ministério e
no blog do bispo)

Terminal, naquele tempo não havia cura para
aquele tipo de enfermidade, e assim que Ele
chega para Jesus, para os judeus uma situação,
uma causa impossível de ser solucionada devido
o estado da doença.

Quando ele então se prostra diante de Jesus com
seu rosto ao chão, por terra, faz uma súplica,
Senhor, dizendo: Senhor se quiseres, bem podes
limpar-me, interessante esta pergunta: Se
quiseres, porque esse homem faz essa pergunta
diante do seu estado terminal, ele duvida, embora
ele reconheça que Deus tem o poder para curá-lo,
isso possa acontecer porque reconhece que seja a
vontade de Deus. Tanto é que no verso 13, Jesus
estende a mão e toca dizendo:

Quero, claro que eu quero, desfazendo as dúvidas
dele e no mesmo instante a lepra desapareceu.



Comentário: Quando, talvez você possa está
vivendo situação impossível, esse homem
estava a viver uma triste situação. Ele acha
que sua situação era impossível, em outra
tradução do hebraico, o evangelho de Lucas,
narra diferente de Mateus e Marcos,
quando diz que o homem estava coberto de
lepra, aquele homem estava em estado
terminal Queridos, como já citei em página
anterior, logo no início da minha conversão e do
meu ministério, quando eu iniciei, fui
comissionado para essa função que exerço hoje,
eu vivi uma situação como essa, vivi na pele
quando eu fui convidado para ir num hospital,
convidado para orar por duas pessoas, uma se
encontrava no primeiro andar, a segunda pessoa
no terceiro andar, no primeiro quando fui orar, ela
me disse que tinha dor de cabeça e febre, eu
empolgado pela fé orei ao Senhor, dizendo
Senhor, repreenda essa febre e essa dor, em
nome de Jesus, amém, depois fui ao terceiro
andar, orar pela segunda pessoa; ao chegar me
deparei com uma situação, em que eu extrair esta
palavra, que o Espirito Santo me revelou.



. Olhei aquele homem, com a barriga
costurada, quase a estourar de tão inchada,
pensei meu Quando ele então se prostra
diante de Jesus com seu rosto ao chão,
por terra, faz uma súplica, Senhor,
dizendo: Senhor se quiseres, bem
podes limpar-me, interessante esta
pergunta: Se quiseres, porque esse
homem faz essa pergunta diante do
seu estado terminal, ele duvida,
embora ele reconheça que Deus tem o
poder para curá-lo, isso possa
acontecer porque reconhece que seja a
vontade de Deus. Tanto é que no verso
13, Jesus estende a mão e toca
dizendo:

Quero, claro que eu quero, desfazendo
as dúvidas dele e no mesmo instante a
lepra desapareceu.



ei com uma situação, em que eu extrair esta
paComentário: Quando, talvez você possa está
vivendo situação impossível, esse homem estava
a viver uma triste situação. Ele acha que sua
situação era impossível, em outra tradução do
hebraico, o evangelho de Lucas, narra diferente
de Mateus e Marcos, quando diz que o homem
estava coberto de lepra, aquele homem estava
em estado terminal , como já citei em página
anterior, logo no início da minha conversão e do
meu ministério, quando eu iniciei, fui
comissionado para essa função que exerço hoje,
eu vivi uma situação como essa, vivi na pele
quando eu fui convidado para ir num hospital,
convidado para orar por duas pessoas, uma se
encontrava no primeiro andar, a segunda pessoa
no terceiro andar, no primeiro quando fui orar, ela
me disse que tinha dor de cabeça e febre, eu
empolgado pela fé orei ao Senhor, dizendo
Senhor, repreenda essa febre e essa dor, em
nome de Jesus, amém, depois fui ao terceiro
andar, orar pela segunda pessoa; ao chegar me
deparei, que o Espirito Santo me revelou.
Olhei a que 



Olhei aquele homem, com a barriga
costurada, quase a estourar de tão inchada,
pensei meu Deus, e instante depois Jesus
falou comigo e eu orei à Deus
tem misericórdia. Em Isaias 41:10 " Não
temas, porque eu sou contigo, não te
assombres, porque eu sou teu Deus; eu te
fortaleço, e te ajudo, e te sustento com a
destra da minha justiça"
E assim com confiança ousemos dizer:
O Senhor é o meu ajudador, e não
temerei O que me possa fazer o
homem." Hb 13:6). O Espirito Santo de
Deus me revelou, eu orei pela febre e a
dor do primeiro, agora você está me
limitando, acha que eu não possa curar
este homem? Queridos, confesso que
fiquei envergonhado, então me lembrei
 



Deuteronômio 10:21-"Ele é o teu Deus, que te fez
estas grandes e terríveis coisas que os teus olhos

tem visto"

 Deus tem me dado testemunhos até hoje por onde
passo, entre muitos quero lembrar que uma destas
palestras já realizadas, uma senhora que estava no
culto da pregação na Cecap na terceira semana de
visitas episcopal no domingo, e quero celebrar a

benção recebida de uma mãe e um pai
desesperado, o filho dele tinha feito a compra de

um apartamento do irmão, isso fazia dois anos sem
ter onde ele morar, há seis meses ela (mãe deles)
chorava incessantemente, o pai desorientado já

dormia no sofá, naquele último dia da minha
pregação, ela ouviu a Palavra e confiou no Senhor,

daí dois dias, os irmãos  perdoaram-se um ao
outro, devolveu tudo e estão na graça de Deus.

Que maravilha isso é coisa de Jesus Cristo.
Confessei: 1 Jo 2:1 "Meus filhinhos, estas coisas
vos escrevo, para que não pequeis, e, se alguém

pecar, temos um Advogado para com o Pai, Jesus
o justo”

Fim
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